Cortébert Informations du Conseil municipal

Les Oeuchettes

Les réservations de terrain du quartier des Oeuchettes se concrétisent de manière réjouissante puisque la grande majorité des parcelles sont actuellement concernées. De nombreux projets d'entreprises et de particuliers sont en cours et certains chantiers pourraient, si tout se déroule bien, déjà débuter au printemps prochain.

Cortébons

Le Conseil municipal rappelle que les Cortébons sont toujours disponibles au secrétariat municipal et peuvent par exemple constituer un cadeau de Noël ou un remerciement de fin d'année idéal. Les bons sont utilisables dans les commerces et établissements publics de la commune.

Représentation

Manfred Bühler se rendra le 10 décembre à l'assemblée du syndicat de la protection civile.

Compteurs d'eau

Les lettres pour les relevés des compteurs d'eau ont été distribuées, nous prions les personnes concernées de répondre rapidement afin de permettre la facturation et de réduire le travail du secrétariat pour les relances.

Ecole à journée continue

L'étude de la mise en place de modules est en cours. Une collaboration avec Corgémont est également étudiée. En fonction de ces pistes, un sondage spécifique sera effectué auprès des parents en début d'année 2021 afin de préciser l'intérêt des familles pour le modèle.

Assemblée lundi

L'assemblée municipale a lieu lundi prochain en présentiel. Pour rappel, le port du masque sera obligatoire, et les distances seront respectées entre les chaises.

Fermeture du bureau municipal

A l'occasion des fêtes de fin d'année, l'administration municipale sera fermée du mercredi 23 décembre 2020 au mercredi 6 janvier 2021. Réouverture le jeudi 7 janvier 2021 à 8h00.